



Gebrauchs- und Pflegeanleitung: HORSE BALANCE Pad



Lesen Sie die folgenden Sicherheitshinweise und benutzen Sie den Artikel nur wie beschrieben, damit es nicht zu Verletzungen und Schäden kommt. Bewahren Sie diese Anleitung zum späteren Nachlesen auf. Geben Sie die Anleitung auch bei Weitergabe des Artikels unbedingt mit.

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen HORSE BALANCE Pad.

Mit dem HORSE BALANCE Pad haben Sie sich für ein TOGU® Markenprodukt „made in Germany“ entschieden!

Das spezielle Balance Pad mit neuartiger Gel-Füllung. Als reaktiv-dynamische Unterlage einsetzbar nach dem TOGU ANIMAL Konzept, für gelenkstabilisierende sowie für koordinative und sensomotorische Übungen für Pferde.

Ausstattung:

Beide Seiten mit samtig glatter Oberfläche: HORSE BALANCE Pad

Das HORSE BALANCE Pad ist mit einem wasserbasiertem Gel gefüllt. Die Aussen-Hülle ist aus widerstandsfähigem und langlebigem Rutor® hergestellt.

Durchmesser: ca. 30 cm

Gewicht: ca. 3.900g

Belastbarkeit: max. 1.000 kg

Temperatur-Beständigkeit:

Das HORSE BALANCE Pad ist UV-beständig und auch bedingt hitzebeständig. Bis 45°C kann das HORSE BALANCE Pad problemlos eingesetzt werden. Es sollte jedoch nicht bei direkter Sonneneinstrahlung gelagert werden. Das Material wird durch zunehmende Wärme weicher.

Das HORSE BALANCE Pad ist auch kältebeständig: die Lagerungstemperatur sollte nicht unter -10°C liegen. Das Material wird durch zunehmende Kälte fester.

Pflege:

Zum Reinigen des HORSE BALANCE Pad können Sie alle milden, handelsüblichen Reinigungs- sowie Desinfektionsmittel verwenden. Lösungsmittelhaltige, säurehaltige oder ätzende Reiniger greifen das Material an. Das HORSE BALANCE Pad ist wasserfest.

Lagerung:

Bitte lagern Sie ihr HORSE BALANCE Pad immer flach liegend.



ACHTUNG!

Wichtige Sicherheitshinweise:

- Das Produkt ist nicht für Kleinkinder geeignet! Kein Spielzeug!
- Der Verschlussstöpsel darf nicht entfernt werden.
- Halten Sie das Gerät fern von scharfen oder spitzen Gegenständen, um Schäden am Gerät zu vermeiden.
- Undichte/beschädigte Geräte dürfen nicht mehr verwendet werden. Sie können das Gerät in diesem Fall über uns dem Recyclingprozess zuführen.
- Der Produktinhalt ist nicht zum Verzehr bestimmt.



Instructions for use and care: HORSE BALANCE Pad



Please read the following safety instructions and only use the product as described to avoid injury and damage. Keep these instructions for future reference. Be sure to include the instructions when passing the product on to someone else.

Congratulations on purchasing your new HORSE BALANCE Pad.

With the HORSE BALANCE Pad, you have chosen a TOGU® brand product "**made in Germany**"!

The special balance pad with innovative gel filling. Can be used as a reactive-dynamic base according to the TOGU ANIMAL concept, for joint stabilizing as well as for coordination and sensorimotor exercises for horses.

Features:

Both sides with a velvety smooth surface: HORSE BALANCE Pad

The HORSE BALANCE Pad is filled with a water-based gel. The outer cover is made of high-quality Rutenon®.

Diameter: approx. 30 cm

Weight: ca. 3,9kg (8,6 lbs)

Load capacity: max. 1.000 kg (2.200 lbs)

Temperature resistance:

The HORSE BALANCE Pad is UV-resistant and also heat-resistant to a certain extent. The HORSE BALANCE Pad can be used without any problems at temperatures up to 45°C. It should not be stored in direct sunlight. The material becomes softer as the temperature rises.

The HORSE BALANCE Pad is also cold-resistant: the storage temperature should not fall below -10°C. The material becomes harder as the temperature drops.

Care:

You can use any mild, commercially available cleaning agent or disinfectant to clean the HORSE BALANCE Pad. Solvent-based, acidic, or corrosive cleaners will damage the material. The HORSE BALANCE Pad is waterproof.

Storage:

Please always store your HORSE BALANCE Pad flat.



ATTENTION!

Important safety information:

- The product is not suitable for small children! It is not a toy!
- The sealing plug must not be removed.
- Keep the device away from sharp or pointed objects to avoid damage to the device.
- Leaky/damaged devices must no longer be used. In this case, you can send the device to us for recycling.
- The product contents are not intended for consumption.